
Question orale concernant l'aménagement des potagers au Parc Mandela 
Conseil communal de février 2021 
 
Vous connaissez notre attachement au projet de potagers du Parc Mandela . Nous sommes déjà 
intervenus à 2 reprises en 2020 pour vous demander de faire avancer ce projet déjà annoncé en 
2013. 
Nous nous sommes donc réjouis quand nous avons vu l'annonce dans la presse le 23octobre 2020 
annonçant que 12 parcelles étaient en cours d'aménagement et demandant aux personnes intéressées 
de se manifester. 
A ce stade, nous avons constaté que dans un premier temps, 2 chalets de Noël  ont été installés pour  
les retirer par la suite, et installer récemment 6 nouveaux chalets. En passant par là ce mardi j'ai pu 
constaté que la délimitation des terrains en parcelles allait commencer.   
Par contre les personnes intéressées n'ont pas encore reçu de réponse de la commune. 
Le printemps est bientôt là et si on veut profiter de ces potagers cette année il est urgent d'avancer 
sachant qu’un travail important de désherbage doit être réalisé. 
Voici mes questions : 

• Des gouttières et un système de récupération des eaux de pluie sont-ils prévus?  
• Combien de personnes se sont manifestées ? Un choix a t'il été fait pour les attributions et 

sur base de quels critères ?  
• Quand recevront-elles une réponse définitive quant à l’attribution des parcelles et aux 

modalités de location ? Le prix de location des parcelles est-il fixé ?  
• Quand les personnes pourront-elles accéder à leur parcelle ?  

 
Le 23 octobre 2021 
Pour le groupe Ecolo- Groen  
Claire Finné  


